

La carrera del Desert rendirá homenaje al difunto Salvador March



La prueba ciclista será I Memorial Salvador March Chulvi y se celebrará el próximo domingo 16 de febrero

SANDRA MURIEL // BENICÀSSIM

Salvador March Chulvi - fallecido el pasado mes de junio de 2013 - recibirá un merecido homenaje en reconocimiento a su enorme vinculación y trabajo como periodista y colaborador de ciclismo en las páginas del diario Mediterráneo durante décadas.

Los responsables de la Liga Social de Castellón han decidido rendirle un meritorio homenaje en una de las etapas que el Club Ciclista Castellón - presidido por Vicente Andreu - organiza dentro de dicha liga. La conocida como Carrera Social Desierto de las Palmas será bautizada como I Memorial Salvador March Chulvi, y esta XXXI edición se disputará el próximo 16 de febrero a las 10.00 horas.

La prueba ciclista, de 76 km de recorrido, partirá desde el Antiguo Recinto de Ferias y Mercado de Castellón. Desde allí, los competidores recorrerán las localidades de Sant Joan de Moró, Vilafamés, Borriol y Benicàssim hasta llegar a la meta tras subir el Desierto de las Palmas.

Para la carrera se estima que alrededor de 170 ciclistas federados participen y formen parte de esta especial edición.

Los organizadores del evento han apuntado, además, que se guardará un respetuoso minuto de silencio en memoria del difunto colaborador, Salvador Mach Chulvi, instantes antes de la salida de los ciclistas.



